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Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 8 novembre 2019  Rapport 

 
 

Comité :   
 Dominique Sprunger 
 Raquel Poittevin, excusée 
 NicoleVouilloz 
 Marie Jean 
 Jessica Bornet 
 Raymond Veuthey 

 
 

 

Vérificateurs de compte  : 
Josiane Berner 
Jacques Broccard 
 

	

Rapporteur : Dominique Sprunger 	

Invités :  
Carole Schmid, conseillère municipale 
Laurent Heger, Police de proximité 
Valon Zhubi , éducateur de rue                   

	  
 

	

 

No Sujet 
2019.01 

 
Ouverture de l’Assemblée Générale 
La Présidente Dominique Sprunger souhaite la bienvenue à tous les participants et déclare ouverte cette 
27ème édition de l’AG. 
Elle salue la présence de Madame la conseillère Carole Schmid, Monsieur le Sergent Heger de la police de 
proximité, ainsi que Monsieur Valon Zhubi, éducateur de rue.   
38 participants prennent part à notre Assemblée Générale. 

2019.02 
       

Approbation du PV 2018 
Le PV 2018 qui a été mis disposition 30 min. avant l’assemblée est approuvé à l’unanimité. 

2019.03 
 
       

Rapport  de la Présidente  
2018 fut une année calme dans son ensemble, avec les manifestations habituelles. Les activités 2018 seront 
commentées par les membres du comité.  
Les projets démarrés en 2017 vont bon train. Après une année et demi d’exercice, le Jardin Partagé nous 
offre un bilan positif.  
Le bâtiment des Scorpions attend sa rénovation, qui est prévue pour le printemps 2020.  
Madame Carole Schmid apporte quelques précisions quant à ce projet :  
un budget de Fr. 350'000.- a été accepté par le Conseil Général, ce qui représente une somme qui servira à 
installer l’eau, l’électricité, le chauffage, des sanitaires et une petite cuisine. 
Avec Monsieur Chabbey, architecte de la Ville elle voudrait donner une autre dimension à ce bâtiment et ne 
pas en faire uniquement une salle de réunion, mais une vraie maison de quartier pour donner de la vie 
sociale. L’idée serait de refaire le toit et d’y amener de la lumière par des véluxes, des portes vitrées sur le 
sud pour amener de la lumière. Le projet est à suivre. 
Dominique remercie les sociétés partenaires du quartier, le Carnaval, le FC Châteauneuf, le Comité de la 
Chapelle, avec qui notre comité a une bonne collaboration, ce qui permet de resserrer  les liens entre les 
habitants.  
Elle remercie également tous les bénévoles qui travaillent dans l’ombre et qui contribuent au succès de nos 
manifestations. 
Elle remercie son comité : Raquel, Nicole, Marie, Jessica et Raymond pour le magnifique travail effectué. 
Merci à tous les habitants de participer à nos manifestations, c’est un belle récompense. 
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2019.04 Rapport de la caissière 
Jessica Bornet présente les comptes de l’AHC du 1er janvier 2018 au 31 décembre 2018, la fortune de la 
société s’élève à Fr. 11'034.50, le compte pertes et profits  présente un bénéfice de Fr. 1499.60 pour l’année 
2018.  
Rapport des vérificateurs de compte Josiane Berner  et Jacques Broccard 
Josiane Berner  fait la lecture du rapport, et les comptes 2018 sont approuvés par l’assemblée.  
Les deux vérificateurs reconduisent leur mandat pour 2019. 

2019.05 
       

Rapport d’activité 2018 
Nos diverses manifestations sont commentées (carnaval, loto, soirée intégration nouveaux arrivants, 
nettoyage des Scorpions, brisolée, fête de la Chapelle, apéro de Noël) par les membres du comité. 

2019.06 Projet 2019 
La Présidente présente le nouveau projet d’une boîte à livre dans notre quartier.  
Cette boîte à livre pourrait être emménagée dans l’une des deux cabines téléphonique de l’arrêt de bus 
Furet 2. 
Le projet a été soumis à la Ville de Sion, qui nous a répondu favorablement sur le fond.   
Nous espérons que ce projet verra sa concrétisation en 2020, Madame Schmid nous le confirme. 

2019.07 Comité  
Elus pour une période de 2 ans, les membre actuels (réélus en 2018) acceptent de poursuivre leur mission 
au sein de l’Association. 

2019.08 Interventions : 
Police de proximité : sergent Laurent Heger   
Monsieur Heger nous donne des statistiques en matière de circulation qui concernent uniquement notre 
quartier.. 
Circulation Oscar Bider : Il reprend le thème de la dangerosité des parcages sur la rue Oscar Bider : des 
amendes ont été distribuées sans grand succès. Les CFF et la Ville de Sion se partagent ce bord de route et 
il est difficile de trouver des solutions pour résoudre ce problème. Néanmoins un projet est en cours afin d’y 
installer soit une butte de terre ou des troncs d’arbres afin d’empêcher ces parcages sauvages.  
Incivilités : Des patrouilles  de police sont présentes régulièrement dans le quartier pour faire face à ce 
problème. Plusieurs auteurs ont été identifiés, et 2 plaintes pénales ont été déposées en 2019. Il rend attentif 
les habitants à ne pas hésiter à prendre contact avec la police en cas de problème. Porter plainte pourrait 
aider ces jeunes à réfléchir et couper court à des agissements dérangeants. 
Educateur de rue : Valon Zhubi 
Valon se présente et décrit son travail, et explique faire au mieux afin de canaliser certaines bandes de 
jeunes.  3 éducateurs de rue sont engagés par la Ville pour tous les quartiers, par conséquent son emploi du 
temps est chargé. 
Monsieur Jean-Paul Chabbey et Madame Carole Schmid sont interpellés par un habitant sur le projet de la 
fermeture du sous-voie, entre la rue Oscar Bider à la rue de la Blancherie. Monsieur Chabbey précise que 
tout ce secteur est actuellement en étude, plusieurs scénarios sont envisageables mais à ce jour, rien n’est 
arrêté. Cette liaison est importante et permet de soulager les grands axes de circulation qui passent par le 
centre ville.  
Madame la Conseillère Carole Schmid nous donne un retour sur les cafés citoyens. 
Les bruits de l’Aéroport dérangent, l’alternative  de parois anti bruits n’a pas été retenue car elles seraient 
trop hautes. 
Le bruit du stand de tir de Pra Bardy est aussi gênant pour ses riverains, Arma Suisse a fait des relevés et 
cherche des solutions. 

2019.09 Clôture de l’Assemblée 
La Présidente clôture la séance à 20h45, et invite les participants à partager le verre de l’amitié, ainsi qu’une 
collation. 
 


